

Viernes 6 de Julio de 1917.

SEGUNDA EDICIÓN

Orina Las SALES KOCH curan SIN DOLOR NI OPERAR, la uretra, próstata, vejiga y riñones. Distan las estrecheces, rompeduras y horribles dolores al orinar, limpiando la vejiga y expulsando las arenillas, curan los cálculos de la piedra y espandan al momento las fosforescencias de la vejiga, catúan al momento las inflamaciones de la uretra y los cálculos de la uretra y los cálculos de la uretra y los cálculos de la uretra...

UN VOTO

Si el Gobierno consiente la reunión de Cortes en Barcelona, el acto alcanzará una resonancia histórica. Puede ser comienzo de las negociaciones indispensables entre Cataluña y las demás regiones de España. Es evidente la necesidad de una inteligencia entre todas las fuerzas que se enfrentan en este país, que si hoy señalan una débil actuación por el desorden y la impresión en que viven, faltas de nervio, una vez relacionadas y articuladas constituirán los fundamentos de una patria nueva, con brazos para domar y cerebro para edificar.

La obra parlamentaria de los diputados catalanes ha ajeado (no borrado aún) las sospechas separatistas. En las Cortes de España, los regionalistas, inauguraron su acción sometiendo el resto de las representaciones al prejuicio de esas condenadas tendencias antipatrióticas atribuidas a todos los diputados, excepto a los republicanos. Se llegó a sentir afirmaciones tan audaces (no nos atrevemos a decir categorías, aunque así ofrecieran el carácter) de que en Cataluña no hay más españoles que los que no están en la Liga. Y no sólo engendró esta superstición la difunta Soljardá, sino que contribuyó al fomento de semejante creencia el extravío de los extremistas del catalanismo, el agudo combato de fojarcularios cuyos escritos tenían más de paradójicos que de separatistas. La situación del catalanismo ante el ejército; la prosa jarcada contra Castilla, maltratada ésta sin misericordia, casi siempre con apasionada injusticia; el equívoco explotado por pretendidos defensores del catalanismo que establecen, después de un examen histórico, analogías inconcebibles entre Cataluña, Irlanda y Polonia, sometidas ya a las nacionalidades de parodia tiranía, a una esclavitud que sofoca los alientos de la raza, prisioneros de vicisitudes históricas que les despojan de su independencia; los descomunales encuentros entre las derachas e izquierdas de la política catalana, aquéllas significativamente burguesas, conservadoras, católicas, despectivas en toda España muy naturales preocupaciones y suscitadas, por impremeditación, por sugerencias difícilmente explicables, por el presentimiento, que es una de las razones en los pueblos que carecen de razón, recelos y temores no desaparecidos totalmente.

Se ha dirigido Cataluña, siempre, al Poder público. Por primera vez acude al corazón y a la inteligencia de España. Ahora advertirá Cataluña cuán graves errores han cometido los que confundieron en sus juicios críticos el nombre de Castilla con el del inquisidor y deformador centralismo. Castilla, como Valencia, como Andalucía, como Galicia no pueden ser fuertes si no son libres: la tutela centralista las somete a una minoría temporal. Son más esclavas, aún, que Cataluña del fetichismo patriótico, pues el Principado, por la virtud de potencias que no son las que residen en la lengua (que no es la verdadera expresión del genio de un pueblo, aunque comunemente y con irreflexión se admite esta sententia en frases), potencias, repetimos, que hay que buscarlas en el pensamiento y en la acción, independientes del idioma, que ninguna influencia ejerce en los destinos de la humanidad, ha podido erigirse, encolerizarse e imponerse. Las otras regiones, de más débil pulsación, más fuertemente aherrojadas por extraños oligarcas acaudalados señorialmente, pluriplacetarios del caciquismo caudillesco brutal (la ignorancia ejercida al rango de autoridad y ésta cabalgando sobre la omnipotencia) han sufrido y sufren el martirio de una subordinación a poderes contra los que la historia arroja un vergonzoso y pavoroso déficit de inmortalidades y de desastres nacionales que producen consternación.

Toda España quisiera y debería ser, no lo que es ya Cataluña, sino lo que Cataluña anhela. En las presentes circunstancias, ante una revisión de valores sociales, ante este examen de conciencia que constituye un trágico momento religioso de la humanidad toda, plegarias de dolor pueblan el espacio y no hay fecho al derecho, por lejano que aparezca la fecha de la agresión, que no se exacerbe y grite. Cuando en algunos períodos catalanistas felamos con tristeza prosa ininteligible otorgaba títulos de grandeza a Cataluña y a Cataluña de mendigo al resto de las provincias o naciones ibéricas pensábamos que hasta en su propia casa es desconocida España. Permittámonos los catalanes, ya que la patria toda parece vivificarse o iluminarse en una nueva concepción o en la resurrección de las más gratas esperanzas, que desde Valencia acusamos su ignorancia de España. Aparte los hábiles y activos embajadores de su comercio, el catalán intelectual no vija por la península; no la conoce y no la estudia. Vive con el pensamiento en el extranjero; más dispuesto a injurar al ajeno que a crear con lo propio, con lo nuestro. El movimiento de las ideas en Cataluña en todos los órdenes, es del dominio de todos los estudiosos de España. Los viajes a Cataluña constituyen para el escritor o el pensador nacional, discreto o condescendiente, pero enamorado del trabajo y de la realidad, una inclinación tan imperiosa como la de abrir los libros. No es un desafío afirmar que España conoce mejor a Cataluña que Cataluña a España; y consiste que manifiestemos así los nombres por comodidad, pero estimando siempre que sólo aquélla puede enriquecerse más y florecer más cuanto más

honda y sincera sea la transfusión regional. Hace muchísimos años que los más justos catalanes viven espiritualmente; sólo para sí y cuando han de transponer fronteras, creen, y es legítima la creencia, que las puertas pirenaicas conducen a regiones de cultura y de esplendor, mientras que nuestras divisiones provinciales se comunican por tenebrosos portezgos. Bibliografía moderna de España en Cataluña no existe, ni aun en obras de literatura estética, de arte instructivo, de vulgarización. Suponémoslo que no es menos precio del intelectual catalán hacia las demás regiones de España; atribuímos esa omisión a lamentables errores, a cálculos equivocados, y hasta a la exuberancia económica del Principado, que acentúa la propensión del hombre al viaje cómodo, y no lo es viajar por aquí dentro; también a su afán de instrucción, de extensión cultural, que ha de abreviarse mejor y aun saciarse en los grandes centros de arte y de producción de Europa, que no entre las que se suponía exánimes provincias españolas. Conozcámonos y reanudemus la historia de España.

Cuando en el Congreso, uno de los hombres más incisivos del regionalismo, el señor Cambó, trató de explicar aquellas palabras que parecían encerrar una apelación al extranjero en el momento de la paz, para la reconstitución de las nacionalidades sojuzgadas y oprimidas, se produjo una expectación indescriptible. El «leader» regionalista se mantuvo con cierta entereza en el examen peigroso de una afirmación de mién que ofrecía las apariencias de un explosivo. No se produjo la detonación afortunadamente. Ahora, el regionalismo catalán no ha pensado en los tribunales extranjeros para someter su historia al fallo de los ajenos, de una ingerencia extraña. Piensan los parlamentarios catalanes en España y llaman a sus representantes en Cortes, para que sea España la que intervenga en su propia vida. Si habiésemos de la neutralidad de España respecto de los actuales problemas internacionales, la censura no lo consentiría. Así decimos que los parlamentarios catalanes invitan a España a que abandone la neutralidad de sí misma, a que actúe, a que ejerza su soberanía; es decir, que no sea neutra ante los Gobiernos responsables.

Basta, pues, de freguas y amañitos. La representación republicana de Valencia acudirá. Seguramente no habrá en el Parlamento catalán más representaciones valencianas que las de las extremas. A menos que una oleada de sano patriotismo renovador no funde, lo dudamos, hasta ese momento, a todos los que en nuestra región prefieren recibir el favor de un acta, efímera y pifecaria, a forjársela, formando un pueblo al mismo tiempo.

F. AZZATI.

La censura hace más o menos estragos en los periódicos, según el estado de ánimo del censor.

A veces todo depende de que al censor le duela un callo ó le sienta mal el vino.

El Gobernador civil Sr. Tejón y Marín debe ser destituido

De lo dicho no borramos nada, aunque se empeñe toda la guardia civil reconcentrada en Valencia. El Sr. Tejón y Marín debe ser destituido. Lo repetiremos otra vez? Allá va: El señor Tejón y Marín debe ser destituido. Ni más ni menos. Es decir, menos, no; pero más... Más que la destitución merece quien así burla disposiciones superiores y se juega la seriedad de su propia firma. No se permite que los periódicos ofrezcan blancos al público. En cambio todos ellos sirven de blanco a los Tejones y Marines que hay por esas provincias de Dato. Siiven de blanco para que los gobernantes, gobernadores y alcaldes dispansen a su sabor. Por un supuesto blanco—no lo era del todo—disparó el Sr. Tejón contra El Pueblo y le produjo daños valorados en 500 pesetas justas y cabales.

Y aver—nos horroriza sólo pensar—el «Boletín Oficial», nada menos que el «Boletín Oficial», en su número 160, aparece con un blanco más grande que una libreta mutualista.

¿Está ó no justificada la destitución del Gobernador civil? Por lo menos, la de medio Gobernador civil.

Nos explicaremos. Una parte del Sr. Tejón envió al «Boletín Oficial» y la otra dejó el blanco que comentamos. Sepárese, pues, convenientemente la parte culpable y prémiese a la otra. Que la destitución sea aplicada al Tejón que escribió lo que corresponde al blanco. A esa misma ha acordado imponerle El Pueblo, en uso de su voluntad soberana, una multa de 250 pesetas; teniendo en cuenta que sólo alcanza la responsabilidad a una mitad de este nuevo Juan Papano. «Yo me lo guiso, yo me lo como», decía el sultán Juan. «Yo me lo escribo, yo me lo lacho ó me lo blanqueo», ha dicho el otro Juan, que también así se llama el Sr. Tejón.

Como es natural, nos sentimos intrigados ante ese blanco del «Boletín Oficial». ¿Qué diría el Sr. Tejón y Marín en eso que el mismo ha dejado de decir? Por el suelto que antecede y que aparece como cortado violentamente, acaso se deduzca lo que se calla.

El suelto empieza así: «Una casa que se compone de bajos y corral y una escalerilla contigua, que da acceso a una habitación.»

«No es esto confuso, quizá alguna señal convenida, un lenguaje original para despistar? Porque nosotros nunca sospechamos que

el corral pudiera situarse en los altos de una casa. Y eso está bien claro: ese compone de bajos y corral.»

En cambio siempre creímos que las escaleras, aunque fuesen escalerillas, dan acceso a alguna parte, aunque se trate de una habitación. Pero nos confundió ver un corral fuera de los bajos y una escalerilla contigua al corral. ¿Será que a una habitación donde se conspira se le llama corral y que la escalerilla es de cuerda, de quita y pon?

Todo parece dispuesto para despistar. Pero ¡ah! que si en el corral se conspira, por muy alto que el corral esté, en el corral daremos con el mismísimo Sr. Tejón, si el jefe de los conspiradores lo manda alguna vez al corral.

Y no ha de valerle el Tejón del Temp, al Tejón del corral.

Las 250 pesetas á que le condena El Pueblo, habrá de aflorárselas, sea como sea: en papel del Estado ó en papel de periódicos.

Y hay de él sí reincide en los blancos! Le suspendemos el «Boletín Oficial». ¡Mucho ojo!

Amigos y conocidos: Tened en cuenta aquel refrán que dice: «No p... mucho madrugar amanecer... más temprano...» Si quiera en verano sea... dable madrugar.

LAS MOSCAS

El Boletín de la American Cijpe Association da una serie de reglas para combatir con las moscas. Las reproducimos á continuación.

Las moscas se crían en el estiércol, en los vegetales que se pudren, animales muertos; en fin, en toda clase de materia podrida.

No menos del 95 por 100 de las pesetas nacen en los establos y cuartos y son traídas por las moscas.

Todo establo ó cuadra deberá ser provisto de un cajón ó una fosa con una puerta a sus lados y una tapa de tela metálica cubriendo de manera que una larva depositada en los detritus, antes que se colorea en el cajón, quede en el después de su metamorfosis.

Como las moscas buscan la luz y se sitúan en la parte superior del cajón, pueden destruirse fácilmente quemándose con papel ó empleando cualquier otro medio.

La mosca sufre de una sed igual solamente á su apetito: si se colorea un plato con agua convenenada en la cuadra, una gran parte de las moscas morirán.

La presencia de las moscas es una prueba de un descuido en la limpieza de la habitación y un indicio de la existencia de alguna inmundicia cerca de ella, y es seguramente más peligrosa que los insectos que son el terror de la duña de la casa cuando halla alguno en su dormitorio.

Recuérdese que allí donde impara la limpieza no hay moscas. Hay que tener un cuidado especial en los cajones de basura, limpiarlos con cal ó petróleo y exigir de los sirvientes que estén bien tapados.

Quítese por completo el estiércol de los establos y caballerizas, por lo menos cada tres días, y cúdense de que al retirarse se eche en un hueco ó una fosa cubierta, de manera que las moscas no puedan poner sus huevos en él.

Cloruro de cal, solución de sulfato de cobre, ácido carbónico, cualquier desinfectante puede usarse.

Consérvese la cocina libre de las moscas y libre de ellas también el comedor y el dormitorio, especialmente aquel en que haya algún atacado de enfermedad contagiosa.

Tápose toda comida, no solamente la que se haga en la casa, sino todo alimento que se compre fuera, como las frutas, los harnbes, las ensaladas y todo aquello que no se vuelva á cocer.

Obténese que los enfermos de consunción no expectoren donde haya moscas que puedan alimentarse con el esputo.

Para librar los aposentos de las moscas debe emplearse el ácido carbónico de la manera siguiente: se hace vaciar al rojo una papa ú otro instrumento similar y se echa sobre ella unas veinte gotas de cloruro de calcio de formal. El vapor que forma mata á las moscas.

Un veneno en el cual se pueda confiar para matar las moscas y es muy barato, es el bicromato de potasa en disolución. Se disuelve un dracma de bicromato, que se puede obtener en cualquier botica, en dos onzas de agua y se agrega un poco de azúcar. Se pone un poco de esa disolución en varios platos que se colocan convenientemente en el interior de la casa.

Papel matamoscas, venenos, líquidos, trampas, se emplean igualmente para destruir las moscas, pero lo mejor y más barato es una solución de formalina ó formaldehida en agua. Una cucharadita de ese líquido en medio litro de agua expuesto en una habitación basta para matar todas las moscas que se encuentran en ella.

Para concluir prontamente con las moscas de una pieza, quémese el copollo ó pírete en polvo. Esto insensibiliza las moscas que caen en masa. Se las barre y quema después.

Se gastan millones en prevenir la entrada en el país del cólera, la fiebre amarilla y la peste bubónica, y no se persiguen las moscas, que son peores que todos esos azotes de género humano.

Romanones ha dicho: «Yo no quiero olvidar que en el estado actual de la política española, lo que parece una singular crisis de jefaturas es una crisis, y hondísima crisis de partido; y que esta crisis amenaza matarnos.»

ROMANONES HA DICHO: «Yo no quiero olvidar que en el estado actual de la política española, lo que parece una singular crisis de jefaturas es una crisis, y hondísima crisis de partido; y que esta crisis amenaza matarnos.»

ROMANONES HA DICHO: «Yo no quiero olvidar que en el estado actual de la política española, lo que parece una singular crisis de jefaturas es una crisis, y hondísima crisis de partido; y que esta crisis amenaza matarnos.»

ROMANONES HA DICHO: «Yo no quiero olvidar que en el estado actual de la política española, lo que parece una singular crisis de jefaturas es una crisis, y hondísima crisis de partido; y que esta crisis amenaza matarnos.»

ROMANONES HA DICHO: «Yo no quiero olvidar que en el estado actual de la política española, lo que parece una singular crisis de jefaturas es una crisis, y hondísima crisis de partido; y que esta crisis amenaza matarnos.»

ROMANONES HA DICHO: «Yo no quiero olvidar que en el estado actual de la política española, lo que parece una singular crisis de jefaturas es una crisis, y hondísima crisis de partido; y que esta crisis amenaza matarnos.»

ROMANONES HA DICHO: «Yo no quiero olvidar que en el estado actual de la política española, lo que parece una singular crisis de jefaturas es una crisis, y hondísima crisis de partido; y que esta crisis amenaza matarnos.»

LO PROHIBIDO

- Los periódicos no pueden hablar. De la cuestión militar. De movimiento de tropas. De juntas de Defensa. De manifiestos y proclamas societarias. De mítines y huelgas. De movimiento de buques de guerra. De torpedos, de barcos nacionales ó extranjeros en aguas jurisdiccionales. De exportaciones. Tampoco están permitidos los comentarios sobre la guerra. Los periódicos no podrán aparecer con blancos.

RECETAS UTILES

Para ser Gobernador civil

¿Quieres, lector, llegar á gobernador civil? Hemos descubierto ya receta y te la ofrecemos desinteresadamente.

También nosotros, como tú, creímos algún día que llegar á gobernador era cosa muy difícil. Por eso mirábamos á un gobernador como un ser extraordinario, que no dormía como los demás mortales, ni necesitaba ciertas dependencias excusadas de toda casa decente, ni comía carne de ternera, ni fumaba de á 50...

Descubierto el secreto, resulta que un gobernador puede valer mucho menos que un guardia municipal. Ejemplo al canto.

A un guardia municipal se le exige, para serlo, que sepa leer y escribir. A un gobernador, no.

Nadie al nombrarlo se priva de un examen. Si á nadie se le ocurre someterlo á un examen.

Quienes dan y quitan esas creencias son los jefes y sujetos ó jefecillos de los partidos llamados turnantes—nosotros quitaríamos la última erre—y para entrar en la categoría de los aspirantes basta cumplir los siguientes extremos:

Si vives en Madrid, procurarás figurar en la tertulia del jefe ó jefecillo, en cuya casa se reúnen los aspirantes para pasar las veptadas de invierno.

Si el jefe tiene chiquillos, les regalarás bombones cada vez que entres en la casa.

Si es casado procurarás decir frecuentemente á la señora que la encuentras más joven que el día anterior y hablarle mal de todas las amigas.

Si tiene hijas puedes, con toda dignidad, servirte de tercero en sus trapiqueos con los novios; llevarles recaditos, billetes amorosos, etc.

Ya sentado frente á la chimenea, no dejarás que el jefe atice el fuego ni osarás dejarlo cuando al jefe no le pizca.

Esto es un poco difícil y requiere mucha atención. La guardarás en todo momento mirando al fuego y al rostro del jefe alternativamente y apenas adviertas en éste descos de añadir leña, te apresurarás á satisfacerlos.

En los santos y cumpleaños de la familia, enviarás el correspondiente regalo. Si es algo valioso, tanto mejor. Ello permitirá al jefe resolver algún apuro.

Si vives fuera de Madrid, escribe al jefe muy á menudo y envíale, también muy á menudo, cestas y cajas de productos de la tierra: melones, naranjas, algún jamón, embutidos, tortas, etc., etc.

Visita de vez en cuando Madrid y acude á las tertulias del jefe, donde observarás las reglas establecidas para los que en la corte viven.

Si el aspirante tiene lo que se llama «buena sembra» ó «gracia natural», no estará de obra sacar la lengua, hincar las mejillas y arremangarse los párpados para presentarse así ante los jefes y señoras.

Son de mucho efecto estas bromas. Puedes igualmente echarte en el suelo y andar, como quien dice, á cuatro pies, llevando sobre la espalda á la pequeña prove del jefe.

Nunca harás eso con la señora ó las niñas casaderas, porque se podría echar la broma á mala parte.

Para el jefe reserves todos los días chistes y copiosos nuevos y alguna frase ingeniosa ó algún gesto que ponga en ridículo al adversario.

Si te encuentras, por ejemplo, con Vignaveva y haces el cojo, tienes asegurado un buen éxito.

Así—no lo dudes—llegarás á gobernador civil. Pescado ya el cargo, no te preocupes ya manera de ejercerlo. Es lo más fácil.

Apenas llegues á tu provincia, haces ante los periodistas tus declaraciones.

Siempre son las mismas: «No permitiré que se juegue, combatiré la pornografía y guardaré el orden en la provincia. Quiero mucho á la Prensa porque aquí en más inocedades yo también fui periodista.»

Observa y verás que casi todos los gobernadores dicen que han sido periodistas; aunque no conozcas casi ningún periodista que lleve á gobernador.

Una vez poseionado del cargo, todo es llano y fácilmente hacedero.

Si hay huelga, una simple orden á la guardia civil.

Si un Ayuntamiento te muestra ó molesta á tus amigos, lo suspendes y nombras interinos.

Si pierdes unas elecciones, le dices á la Comisión provincial que las anule.

Y así en todo. Eso no tiene importancia. Ya ves, lectores, que quien «sufrir es porque quiere», como dicen los anuncios de específicos. Es decir, que quien no llega á gobernador civil es porque no le da la gana.

V. MARCO MIRANDA.

La Exposición de la Universidad

Continuábase recibiendo obras en las oficinas instaladas en la Universidad para la segunda Exposición de Pintura, Escultura y Arte decorativo que organiza la Asociación de la Juventud Artística Valenciana.

La inauguración de este gran concurso de Arte se verificará probablemente el día 19 de los corrientes, pero el plazo improrrogable de admisión será el próximo lunes, ya que los trabajos de admisión y colocación exigen el tiempo calculado por la directiva de la entidad organizadora.

Como dijimos, seguramente esta Exposición, cuyos ingresos se dedicarán al fomento de los fondos de la junta directiva para la construcción del Palacio de Bellas Artes é Industrias, será un gran éxito, debido á los envíos que realizan los maestros españoles que han atendido la invitación de los jóvenes artistas valencianos y á los trabajos de los artistas ajenos residentes que se aprestan á demostrar que continúan en su empeño de mantener los prestigios de la pintura y escultura valencianas.

Ecos

El expreso de Barcelona

El presidente del Ateneo Mercantil ha expedito los siguientes telegramas:

«Ministro Fomento, Madrid.—Ateneo Mercantil ha de insistir cerca V. E. en ruego injuya Compañía Norte restablecimiento expreso Barcelona. Supresión injusta lastima profundamente Valencia sin beneficio para la provincia.»

«Opinión general lamentada que esta región sufre de un servicio que tan directamente afecta intereses industriales y mercantiles, por el Ateneo Mercantil que incesantemente viene ocupándose asunto de esa vitajísima importancia, reitera á V. E. la súplica, seguro que por su poderosa intervención ha de conseguirse el resultado que Valencia con tanta razón demanda.»

«Director General Industria y Comercio, Madrid.—Nuevamente acudo á V. E. en ruego interponga vajtísima injerencia cerca Compañía Norte á fin restablezca tren expreso de utilidad innegable Valencia. Esta unanimemente aspira no persista supresión que tanto lastima intereses industriales y mercantiles.»

Ateneo Mercantil que desde primeros momentos viene gestionando aquidido restablecimiento, no duda que V. E. percatado justicia y trascendencia asunto injuria favorable solución, evitando así aumento disgusto ciudad por perjuicios que medida aquidida le irroga.»

La acquia de la calle de Cuba

Consiguemos el acto humanitario, heroico llevado á cabo por el joven Roberto Mateu, ciclista en la Compañía Interurbana de Telefónicos, que hace pocos días al pasar en funciones del servicio por la calle de Cuba, salvó á una niña de una muerte cierta: oyó los gritos desgarradores de una madre á quien le había caído su pequeña hija á la acquia que por allí discurría, y, arastrada por la corriente, desaparecía por bajo del puente. Roberto Mateu, sin tener en cuenta el grave peligro que corría por no saber nadar, desmontó de la máquina y se arrojó, vestido como iba, sacando á la niña de debajo del puente y dejándola sana y salva en brazos de su madre.

Y ya relatado el hecho altruista de este benemérito joven, hemos de insistir una vez más cerca de las autoridades—la Alcaldía especialmente—para que adopten resoluciones que eviten tales peligros. Es la acquia de la calle de Cuba, la de los desbordamientos de la Gran Vía y calles inmediatas, y el sitio donde ha caído esa niña se halla al descubierto, no obstante estar poblada y semibautizada aquella parte de Valencia.

Precisa que la Alcaldía exija el coto de la comisión de Ensanche para poner remedio á las constantes quejas del vecindario de la Gran Vía plebeya.

La Canción del Soldado

¿Pero va á ser una realidad? Ayer visitaron al Alcalde el artista D. José Benflure, presidente de la Junta ejecutiva del Palacio de Bellas Artes, y el secretario D. José Mandat, interesado del Sr. Martiñez Ajoy se jeye á la práctica el acuerdo de la Corporación para que coopere la Banda Municipal al festival que se celebrará en la segunda quincena de este mes en la plaza de Toros á beneficio de la finalidad que persigue dicha Junta, interpretándose La Canción del Soldado, del maestro Serrano, por las tres bandas militares y la Municipal, con bandas de trompetas y tambores y 1.000 soldados de la guarnición.

Las bandas reunidas interpretarán una pieza de concierto, cada una de ellas bajo la dirección de sus respectivos directores.

Reamente sería este uno de los festejos de mayor atracción en la próxima Feria y que podría quedar constituido para años sucesivos.

«Conque á ver si decididamente se canta en Valencia La Canción del Soldado.»

LA IMPACIENCIA

«Solidaridad Obrera» publica el siguiente «dongo», que nosotros suscribimos y ofrecemos á nuestros lectores:

«La impacencia nos quema, y quiséramos que las cosas se sucedieran á medida de nuestros individuales deseos, como si esto fuera posible, y como si estas ó aquellas individualidades fueran en el mundo las ordenadoras de la vida toda.»

Se arde en viva impacencia, sin calcular que así se va al agotamiento moral, á la extinción del entusiasmo, al escepticismo negativo. La impacencia no puede sostenerse mucho tiempo sin caer en eso. Es fatal. La serenidad es otvejada y la ca-

ma desaparece lamentablemente. ¿Es cierto esto en hombres que tienen el dominio de sí mismos?

Convenimos que eso no debe ser. Piensa con serenidad, compañero, y estarás con nosotros. Las grandes fuerzas no saben de la fiebre y el arrebatado nervioso. Proceden en prisa y llevan con fría y serena calma su misión prodigiosa hasta las últimas consecuencias, como la fatalidad. Nada hay capaz de contenerlas, anularlas ó ponerles un límite, pero tampoco hay nada que pueda apresurarlas é imprimirlas una vejeidad de «duras». Son como la condensación de los siglos y el espabón último de una cadena con anillos de eternidad que se pierden en el pasado. Y esa cadena no puede romperse, porque el pasado no se destruye, y ahí es donde está la matriz del nuevo mundo.

No te decimos que esperes, camarada, sino que no desesperes, que es muy distinto. ¿Has comprendido?»

El Gobernador civil no quiere blancos en los periódicos y ayer apareció un blanco en el «Boletín Oficial».

¡Guardias! ¡Cumplid con vuestro deber.

¡Militar! ¡Duro con Tejón!

DIPUTACIÓN PROVINCIAL

Ayer mañana, á las once y media, se reunieron los diputados en sesión secreta, durando ésta hasta la una y media, hora en que se abrió la sesión pública, presidiéndola el Gobernador civil.

Leída el acta de la anterior, el Gobernador afirmó que era la segunda vez que presidía la Corporación, manifestando tenía que repetir lo que antes había expresado: esto es, que la Diputación ha de resolver trascendentes problemas económicos, y que para ello hará cuanto esté de su parte para que la Corporación pueda resolverlos.

Se ocupó de la muerte de don José Clemente Lamuela, cuya memoria enalteció, recordando que fue un «colosísimo» diputado y un cumplido caballero.

El Sr. Paredes devolvió el saludo al Gobernador, manifestando que el Sr. Tejón, desde que tomó posesión del cargo ha gestionado muy activamente el que los pueblos atiendan al pago del contingente, para normalizar la situación económica de la provincia. Yo confío—añadió—en que no me abandonará nunca en esta empresa.

Dijo, además, el Sr. Paredes, que ayer mañana se reunieron con el Alcalde, para ocupar el del ferrocarril directo Valencia-Madrid y del restablecimiento del expreso de Barcelona, y tanto el Alcalde como el encontraron al Gobernador dispuesto á ayudarles en su empresa, terminando agradeciendo las frases que el Sr. Tejón tribuló al Sr. Clemente-Lamuela, cuya pérdida—dijo—lloza la Corporación. Contestaron al Gobernador los señores Guillén Engo é Iñáñez Ripollés.

Concedida la palabra al Sr. Sanper hizo constar que todos han convenido en reconocer que estamos en un período revolucionario y en este sentido los ciudadanos honrados de todos los matices políticos anhelaban una transformación radical de los procedimientos torpes, enojosos, y la mayor parte de las veces inmorales, de la vieja política.

La presencia del Gobernador—dijo—era siempre motivo de una fiesta de cortesías y reverencias; pero las necesidades de la Corporación exigían que se presindiera de retóricas para decir la verdad.

Consigné que ya en las últimas sesiones hubo de analizarse, discutirse y reprobarse el abandono del Gobernador anterior; y recordando que el contingente provincial se cobra cuando los gobernadores quieren, invitó al Sr. Tejón á que en vez de poner como otros la administración al servicio de la baja política, pusiera la política al servicio de la buena administración.

Hizo constar que el señor Tejón merecía hasta ahora la gratitud y el aplauso de la Diputación por las eficaces medidas adoptadas para el cobro del contingente, pero que algunos atribuan tal actitud á la circunstancia de reacer hoy las medidas sobre alcaldes liberales y dudaban de que el Gobernador perseverase en ellas, cuando los Ayuntamientos se organizan en sentido conservador.

Entonces—añadió—el Gobernador recibió, si no ha recibido ya,

SUSCRIPCIÓN
 para satisfacer la multa de 500 pesetas impuestas á EL PUEBLO

Hasta ayer había recaudadas, 335,50 pesetas.

Continúa abierta la suscripción en la Administración de El Pueblo y la Casa de la Democracia.

Intoxicados por comer langosta

Un muerto y dos enfermos graves

Según ayer dijimos, el médico don Vicente Candeja denunció al juzgado de guardia que en las calles Torno de San Cristóbal y Padilla había varias personas intoxicadas por haber comido carne averjada de langosta, encontrándose graves don Juan Iborra, su esposa y la sirvienta.

Desgraciadamente, la intoxicación ha producido funestos resultados: la esposa de señor Iborra falleció, tras horribles sufrimientos, ayer mañana.

El Sr. Iborra y la criada continúan en grave estado, si bien anoche se confiaba en salvarlos.

He aquí, escrito lo que antecede, algunos detalles referentes á tan lamentable suceso.

El Sr. Iborra vivió en el escaparate de una tienda de ultramarinos una preciosa (por lo grande) langosta, adquiriéndola.

Llevóla á casa y la entregó á su señora. A la hora del almuerzo fué servida la langosta en arroz, y los dueños invitaron á comer á un amigo, que con ellos se hallaba.

Este amigo, militar y pintor, estuvo titubeando si se sentaba ó no á la mesa, decidiéndose por fin á abandonar el domicilio de sus amigos, recordando en aquel momento una ocupación urgente. A ello debió su salvación.

A las pocas horas de haber ingerido el arroz, la familia y la sirvienta fueron presa de horribles dolores.

Aj marido, que después de comer, salió de casa, le sorprendieron los síntomas de intoxicación en el domicilio de un amigo, y allí quedó.

La sirvienta, en vista de la gravedad del estado, fué conducida ayer mañana á hospital.

El juez don José María Pizcueta, con e actuarlo señor Tronchón, instruyó las correspondientes diligencias, incautándose de los restos de la comida, para que sea analizada en el Laboratorio municipal.

Otra vez se plantea el problema de la salud pública, perturbada por los comestibles averiados, en este caso el pescado. Es lamentable, ciertamente, que por negligencia ó ignorancia del comerciante que vendió la langosta averjada, alcanzen los perjuicios á cuantos trafican en pescado, siquiera éstos tampoco procuren con verdadero celo cumplir los preceptos higiénicos que el tiempo impone por otras municipalidades de España. Pero es más lamentable todavía, dolorosísimo el duelo de una familia, que pierde á un ser querido, y en peligro otras dos personas, de pagar con la vida descuidos ó codicias ajenas.

Ocurrirá ahora lo que cuando las intoxicaciones por embutidos averiados, lo mismo que al ocurrir los envenenamientos por el leche: se extremará unos días las medidas rigurosas—si es que se llega á ello—, y luego volverán los ciudadanos á quedar á merced de comerciantes, desaprensivos.

No se quiere imponer una policía sanitarja para los artículos comestibles, precisamente en lo que mayor energía debiera despigar la autoridad. Así se comen averjadas por asfija, embutidos que, cuando no proceden de establecimiento acreditado, deben comerse con prevención; pan que ocasiona perturbaciones digestivas; pescados, que en fuerza de sobarrios y lavarros y acorazarlos con hielo, van de la plaza al depósito, donde se guarda, cuatro y seis ó ocho días....

Y el mal no tiene remedio porque las autoridades y las Corporaciones no quieren. Ayer, el Alcalde, ha ordenado al inspector municipal de Sanidad comunicar á los veterinarios encargados del servicio de inspección del pescado, que procedan á cumplir su cometido con todo rigor, para evitar que el pescado se expendia en malas condiciones, velando así por la salud del vecindario.

Bien, pero ya se verá cómo al cabo de unos días, aun hallándonos en los rigores del verano, vuelve el abandono y en algunos casos censurables complacencias.

A los valencianos

Presente está en la memoria de todos los valencianos la postulación pública que la Comisión provincial de la Cruz Roja de esta ciudad organizó el año 1910 con motivo de la espantosa catástrofe ocurrida en Sicilia y Calabria, cuando el terremoto que asoló aquellas comarcas italianas.

La proverbial y nunca desmentida caridad de nuestro noble pueblo, supo dar en aque ocasión una gallarda prueba de su amor á prójimo, y el efectivo que se obtuvo en la citada recaudación ascendió á la suma de 20.000 pesetas, las cuales se remitieron al Comité Central de la Cruz Roja italiana, para que con ella auxiliase la triste situación de dos de los muchos infelices que habían quedado huérfanos y desamparados, como consecuencia de aquel suceso.

Dicho Comité Central, cumpliendo fielmente las instrucciones recibidas en aquel entonces, de esta comisión, invirtió aquella suma en vapores productivos de una modesta renta, con la cual, y con parte del capital, más tarde, costó la manutención y educación de los dos huérfanos Enrique Sabraggio y Euca Carlessi, los cuales hoy, convertidos gracias al hermoso raggio de los valencianos, en dos bizarros oficiales del ejército italiano, envían por conducto del Comité Central de la Cruz Roja de Roma, la expresión de su eterno agradecimiento y su cariñoso saludo á este pueblo, del que se consideran hijos y á quien deben su vida y su carrera. Remite dicho Comité, además, con fecha de 20 de Junio último, las fotografías de los interesados, con sentida dedicatoria, e historial educativo de ambos jóvenes, con sus brillantes hojas de estudio hasta su salida del Colegio Militar, que demuestran que el sacrificio de Valencia no fué estéril y ha sido aprovechado nobilmente por sus protegidos, y una liquidación completa del empleo de la suma remitida, según la cual, de

los 20.000 pesetas enviadas más los intereses, que ascendían en total á 24.819,22 pesetas se han invertido en ambos jóvenes 10.113,51, quedando en el día de la fecha un remanente de 14.705,71 pesetas, que por partes iguales será entregada á dichos dos jóvenes, en nombre de Valencia, por haber cumplido ambos la mayor edad.

Finalmente da la noticia de que aunque los dos mencionados oficiales se hallan cumpliendo heroicamente con sus deberes en la línea de fuego gozan ambos, afortunadamente, de perfecta salud y no olvidan un instante á este pueblo generoso, á quien constantemente bendicen. Todos estos documentos están en la secretaría de esta Comisión provincial á disposición de quien desee verlos, y esta Comisión provincial de la Cruz Roja, al dar cuenta al público valenciano de tales noticias, además de cumplir con un deber, cree proporcionar una verdadera satisfacción á todas aquellas personas que contribuyeron con sus donativos á realizar esta hermosa obra de caridad, y al propio tiempo y tomando por ejemplo este rasgo tan admirable que tuvo el público de esta ciudad en aquel entonces cuando se trató de socorrer á unos desgraciados extranjeros, confía muy fundadamente que en la postulación pública que esta Comisión celebrará en nuestra ciudad mañana y pasado mañana domingo, á beneficio de la Policlínica gratuita que sostiene para obreros y enfermos pobres y que tantos beneficios prodiga entre aquellos de nuestros paisanos necesitados que á ella acuden, se repetirá de nuevo aquella hermosa página de la historia de la caridad valenciana y volverá nuestra ciudad á dar ocasión para que su nombre sea bendecido y recordado con eterna gratitud por aquellos á quienes se favorezca con sus beneficios.

La comisión.
 Valencia 6 de Julio de 1917.

SENTENCIAS CÉLEBRES
 Omni in re consensio omnium gentium, ex natura putanda est.
 (Tusc. quest. lib. I, 13.)

La impaciencia destruye muchas veces una obra redentora.
 La desconfianza y el escepticismo, la retrasan ó aniquilan.
 (Uno de tantos.)

Crónicas judiciales

Nada ha cambiado

Después de bastante tiempo de ausencia volvió ayer el cronista á ese caserón vetusto ruinoso que se desmorona en la calle de Zaballeros, y ar que quizá por culpa de la lluvia con el pomposo nombre de «Palacio de Justicia».

Nada allí ha cambiado. Siguen los alguaciles con sus casacas rotas, descoloridas, obre cuyas bocamangas hay unos deshachados galones amarillos.

En la Sala de letrados, Pérez, el atildado onserje con su bigotillo blanco muy cuidado, y su trajeido claro muy limpio y puero, es la envidia y admiración de los mileros alguaciles.

Continúan los escribientes trabajando en a covachuela donde están instaladas las «Secretarías de Salas». Y menos mal, que en este tiempo, penetra la luz del sol, por las ventanas de aquel cuartucho. Aquella estancia obrega y tristona en invierno, se halla ahora algo más animada. Sobre todo con la presencia del flamante escribiente Marín, que da un mitja diario para proclamar la superioridad de Belmonte sobre todos los toreros de a tierra. Una última hazaña del lidiador rianero, realizada en la plaza de Madrid, ha sacado de quicio al entusiasta Marín, que, mientras habla y se exalta, ejecuta ante montones de papel sellado, unos quebros y verónicas igual á las que las que su dedo queda realizar frente á la testuz de un jinero.

En la secretaría de Gobierno, sigue aderezando el ya casi apergaminado Juan to Aragón.

Arriba, en las pequeñas habitaciones, en donde están las Salas de lo Criminal, continúan los jueces de derecho y de hecho administrando justicia á diestro y siniestro.

Ayer, ocupaba el banquillo de los procesados un desdichado individuo, al que acusaban como autor de un delito de robo. El hombre estaba empleado en un almacén de harinas y cereales, y para socorrer á un hermano suyo, miserable y hambriento, se le ocurrió llevarle una pequeña cantidad de harina. Fué descubierto el hecho y al empleado condujéronle á la cárcel procesado por ladro.

El letrado señor Cuesta, le defendió ayer con verdadero ahinco. Pero el cronista duda del éxito que dicho abogado pueda obtener en esta vista causa. El señor Cuesta, que ha conseguido en colaboración con Ossorio y Gallardo, que esté en libertad una mujer que mató á su esposo infiriéndole más de cien heridas, puede que no logre la absolución del pobre diablo que ayer compareció ante los jueces por haber intentado apagar el hambre de un hermano, fuece como fuere.

Que por la puerta de la Audiencia continúan saliendo hacia la libertad muchos carajufas, y sigue para el camino del presidio algún que otro inculpable.

Nada ha cambiado...

Un Togado.

FERIA DE JULIO
 Previsión y ahorro para el obrero

La subcomisión de Nuevos Festejos de la comisión de Ferias y Fiestas, ha aceptado el proyecto del señor Montañés, que recuerda Unión Gremial, para organizar á fiesta, cuyo título encabeza estas líneas.

Este festejo consiste en que cada patrono regalará á los obreros ó aprendices de su casa, que crea conveniente, una libreta de

«Previsión Infantil del Instituto Nacional de Previsión». El patrono impondrá, una, dos ó tres pesetas en cada libreta, y como el Estado las bonifica con una cantidad igual á la impuesta (hasta tres pesetas), los aprendices entran desde su infancia en un régimen de pequeño ahorro, que ha de serles muy provechoso á los 25 años, según vayan impondiéndose cantidades mensuales.

Al llegar á los 25 años, si el obrero no quiere retirar el capital que le corresponde, puede convertirlo en «Pensión de retiro», y sin abonar un céntimo más, puede tener derecho á los 55, á los 60 á los 65 años, á la pensión que le correspondia, según la combinación y edad de retiro que haya elegido, y si en vez de dejar de pagar las primas á los 25 años se siguen abonando, será mayor la pensión para la vejez, ó en caso de incapacidad absoluta para el trabajo.

En caso de muerte, antes de cumplidos 65 años, el Instituto de Previsión devolvirá á los herederos del obrero las imposiciones y bonificaciones hechas sobre la libreta.

Cada oficio llevará su estandarte y un carro alegórico, terminando el cortejo del trabajo con un carro simbólico de la Industria y e Comercio de Valencia. Los patronos entregarán las libretas de Pensión Infantil á los aprendices, y en cada una impondrán la cantidad que crean conveniente.

Este festejo se celebrará en la plaza de Toros.

Fegalo

Para que sirva de premio en la Tómbola, que la Asociación de Obreros en general instala todos los años en la Feria, la infanta Isabel ha remitido un artístico grupo de porcelana de Sevres.

Concurso Musical

El Alcalde y presidente de la comisión de Certamen Musical, visitaron ayer al Capitán general, para interesarle que coadyuvase las bandjas militares de música al éxito del Concurso Musical.

Concurso Hípico

Este festejo, que se verificará en los días 31 de Julio y 1 y 3 de Agosto, promete revestir importancia.

Como la última vez que se celebró, la pista se emplazará detrás de la nueva Fábrica de Tabacos.

Batalla de Flores

La subcomisión municipal que entiende en lo relativo á la Batalla de Flores, ha acordado las bases para el concurso de bocetos de carruajes.

Entre otras varias, figura en el programa el concurso para confección y adorno de 30 coches; cuatro de 450 pesetas; cuatro de 360; diez de 270 y doce de 180.

En el concurso de carruajes para particulares se conceden premios de 50, 100 y 150 pesetas.

ACCION REPUBLICANA
 CENTRO REPUBLICANO «EL FARO»

Celebrará junta general ordinaria e, domingo, á las dos y media de la tarde, para la dación de cuentas y renovación de la junta directiva.

Se encarece la asistencia de todos los socios. —El presidente, José Jativa.

Teatro : Apolo

— PALACIO DEL CINE —

Hoy, moda selecta

— ERNESTO FOLIERS —

La sensacional película

LA TIGRESA DE MONTMARTRE

1.º, 2.º, 3.º y 4.º episodios

REPARACIÓN de

— ERNESTO FOLIERS —

Limitador de estrellas de variedades. Único en su clase

Horas en que tomará parte, á las 7:30 tarde y 11:30 noche.

Sesión continua desde las seis de la tarde

Precios populares

PREFERENCIA, 50 céntimos. — GENERAL, 20

Teatro : Olimpia

— PALACIO DEL CINEMATOGRAFO —

Hoy viernes, gran moda

Por la tarde, á las 6:

ESTRENO de los episodios 3.º y 4.º de

EL SECRETO DEL SUBMARINO

Titulado:

Carrera vertiginosa y Alianza Infernal

Emoción intensa. — Interés creciente

Completarán programa otros estrenos.

Butaca, 0'35 — General, 0'20

Por la noche, á las 10:

3.º y 4.º episodios

EL SECRETO DEL SUBMARINO

— y —

la divertidísima comedia en tres actos, enorme éxito de risa

: ¡Alégrate, papaito! :

Por la compañía de JOSE LLORCA

BUTACA, 0'75. --- GENERAL, 0'20

Salón Novedades

= HOY =

Beneficio de la primera actriz Paquita Verdejo.

A las 6'30, cine

«¡Malditos celos!» y «Tres abejas de columna».

A las 9'30, cine

«Per un punto» (dos actos).

A las 11'30, cine

«La afición» y «El sexo débil».

Hoy, beneficio de Paquita Verdejo.

Si necesita usted el SELLO YER

no pida usted nunca un sello para el DOLOR DE CABEZA, porque así deja usted en libertad al que se lo despache de darle cualquier SUSTITUTO ó IMITACIÓN, razón por la que en algunos casos no le darán el único y legítimo SELLO YER, y sí otro cualquiera, cuyos efectos serán ineficaces y no procurarán á usted el alivio que necesita.

Pida, exija usted siempre el SELLO YER

que cura, como no hay preparado que le iguale, el DOLOR DE CABEZA, DOLORES REUMATICOS, GRIPPE, DOLOR DE MUELAS y de OIDOS y toda clase de dolores nerviosos.

Caja con un sello, sólo cuesta 30 céms. Caja con 12 sellos, 3 ptas.

DE VENTA EN TODAS LA BUENAS FARMACIAS Y DROGUERIAS

ESTOMAGO!

Los efectos curativos de los

«COMPRIMIDOS ESCOBAR LÓPEZ»

se dejan sentir en todos los desarreglos del

- APARATO DIGESTIVO -

Pídense en farmacias y centros de espedifios.

TEATRO KUZAFÁ

HOY—El éxito de los éxitos—HOY

Quinta aventura de la colosal película

- Ultus -

Completarán sesión otras novedades.

Precios de costumbre.

Lunes, el suceso más grande del año

Plaza de Toros

Domingo 8 de Julio, á las cuatro y media

- NOVILLADA DE SOLEMNIDAD -

Los cuatro novilleros de más éxito del año, en competencia

Ocho—Escogidos novillos de muerte—Ocho

Ultima corrida que actuarán en Valencia, esta temporada en día festivo, los inimitables

CHARLOT'S, LLAPISERA Y SU BOTONES

Los cuales harán su reaparición en Madrid, el día 12.

PRECIOS BARATISIMOS

El submarino pirata

Gran Hotel de Roma

San Sebastián

Este hotel, nuevamente restaurado, posee todos los adelantos modernos.

Ascensor, calefacción central, cuartos de baño y ducha en sus habitaciones é independientes.

Agua caliente y fría en todos los cuartos. Comedores y salón en la planta baja. Está situado á cien metros de la Avenida de la Libertad. Cocina francesa y española. Teléfono 1.084. Calle Guetaria, 8.

Carbones minerales

MINAS PROPIAS

Grandes existencias

Doble cribado. -- Cribado. -- Grancilla

FEDERICO VAÑO, NAVE, 3, VALENCIA

Teléfono número 566

PRESERVATIVOS!

La persona que desee comprar con toda reserva y garantía los mejores, finos y fuertes PRESERVATIVOS de goma, verdaderamente irrompibles marca «York», desde una peseta docena, diríjase á LA INGLESA, San Vicente, 104.

A los compradores se les regalará el nuevo reglamento taurino. Entrada muy reservada por la escalerilla.

PREGUNTAD á nuestro MÉDICO cuáles son las ventajas y resultados que se obtienen usando el

SULFOIDOL ROBIN

como antiséptico del intestino y sobre todo contra el

Reumatismo, Artritis crónicas.

Véndese en forma granulada é inyectable, en las principales farmacias

Brillantine Emilmat

Preparado ideal para los que tienen reparo en aplicar tinturas al cabello

El uso de la Brillantine Emilmat evita la salida de las canas y hace desaparecer las que hubiere. Ultima creación de la casa Emilmat, garantida, inofensiva. Contiene principios activos que provocan la segregación del colorante de los cabellos y son estimulantes de los bulbos capilares. Usando BRILLANTINE EMILMAT no hay que recurrir nunca á tinturas para teñir el cabello. No impide su aplicación el lavado de la cabeza ni el rizado del cabello. De venta en perfumerías y droguerías de Madrid y provincias á pesetas 4 el frasco. Por mayor: EMILMAT, SALUD, 5, MADRID.

Gran balneario de Fuente-Podrída

Reguena (provincia de Valencia). Temporada: 16 de Junio á 30 de Septiembre

Las primeras aguas sulfurosas-cálcicas, nitrogenadas (con arsénico y hierro), de España. Curación pronta y radical de la Escrófula, Herpetismo y de todas las enfermedades de la piel, así como las Bronquitis, Riñitis, Faringitis, Bifaritis, enfermedades de la matriz, Artrismo, Reumatismo, etc., etc.— GRAN DEPURATIVO.

Esmerado y económico servicio de Baños, Duchas, Inhalaciones y Pulverizaciones.—Importantes reformas.

Habitaciones en el Hotel, desde 1'50 pesetas. Idem en las Hospederías, de 1 á 2'25.—En el Hotel, desayuno ó almuerzo, comida y cena, de 4 á 6 pesetas en adelante. A la carta y en cubiertos, desde 2 pesetas. Los señores bañistas podrán guisarse por su cuenta.—Teléfono y teléfonos públicos.—Panorama encantador. Magnífico servicio de coches, desde Reguena para los señores bañistas.—Salida de Valencia, á las 8'52 (tren de Utiel).—Informes y folletos, librería Matea, Sangre, 17.—D. José Ripoll, Saivá, 1, clínica.

PURGACIONES

El remedio más eficaz de los conocidos hasta hoy para curar las purgaciones, fujos blancos, Irritaciones, goma militar, etc., es la Inyección Antiséptica Valentin Palacios.

Farmacia de Valentin Palacios, Bajada de San Francisco, 32.—Valencia.

EL GAITERO SIDRA CHAMPAGNE

Representante: Ramón Casanova Boix.—Ruzafa, 72, teléfono 776.

Trinquete de Pelayo

Hoy á las cinco se jugará un gran partido, á escalera cuerda. A 60 tantos. Juego libre Chiquet de Pedraza, Maquinista y Chaiet de Marchantenes, contra Rulliet, Moliner y Fusteret de Valencia.

Precio, 20 céntimos.

Vichy Catalán

Aguas minero-medicinales, neutrales. Sin rival para el REUMATISMO, la DIABETES y las afecciones del ESTOMAGO, HIGADO, BAZO. No fiarse de otras aguas con nombres de fuentes imaginarias. Precio, 0,75 pesetas botella. De venta en farmacias y droguerías. Depósito en Valencia RAMON CASANOVAS BOIX, calle de El y Margall (antes Ruzafa), 72.—Teléfono 775.

Verdaderamente

las camas metálicas mejores y elegantes y económicas son las de CASA TAMARIT.

Hospital, 1, 3 y 5, Valencia.

DR. VALLS ESPECIALISTA.—Enfermedades secretas y de la piel.

Consentio: de 18 á 2, y 9 á 8.—Palau, 24

POR TELEGRAMA Y TELÉFONO

BOLSA, BANCA Y COMERCIO

DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL Madrid 55.

Cierre de Bolsa

	CAMBIO pre-cedente	CAMBIO de HOY
Interior 4 por 100 ..	71'60	72'20
Amortizable 4 por 100	83'00	83'00
Amortizable 5 por 100	90'50	90'00
Acciones Banco de España ..	000'00	456'00
Acciones Tabacalera ..	282'00	000'00
Cambios París ..	74'40	74'70
Cambios Londres ..	20'38	20'50

Colegio de Corredores

Cambios París, a 74'65, vista cheque bancario. Id. Id. de 73'05 a 73'80, ocho días vista cheque comercial.

Id. Londres, a 20'55, vista cheque bancario. Id. Id. de 20'13 a 20'33, ocho días vista cheque comercial.

Operaciones de la Aduana

Arancel ..	8.726'78 pesetas.
Transportes ..	401'85
Recargo transitorio ..	462'35
Exportación ..	99.999'05
Multas ..	91'52
Sanidad ..	100'50

DE CASTELLÓN

Castellón, 4, 5 tarde.

El próximo domingo se celebrará en la plaza de Toros de Castellón una extraordinaria corrida de toros, en la que los afamados diestros Ernesto Venja y Enrique Cano «Gavina», estoquearán seis bravos novillos-toros de la acreditada ganadería de Juan Sánchez de Carreros (Salamanca).

Como sobresaliente figura Francisco Doca «Chicorro».

La corrida, que por cierto ha despertado entusiasmo entre la afición, será amenizada por las bandas de música de la casa de Beneficencia de Castellón y la Municipal de Villarreal.

Los toros de Carrero llegarán probablemente el viernes o el sábado.

Venia ha llegado hoy a Villarreal y Gavira estará el viernes, siendo ambos obsequiados con un banquete el próximo sábado.

Se ha celebrado la cuarta sesión de la Semana Municipal.

Sobre los recursos de alzada por vía contenciosa, ha disertado el catedrático señor Clavería.

Los representantes de Madrid, Zaragoza y Mahón han saludado a los asambleístas.

El alcalde de Barcelona ha contestado agradeciendo el saludo.

Se ha acordado que el programa de las Juntas de las futuras Semanas Municipales sea redactado en castellano.

Luego el señor Vidal y Guardiola ha pronunciado un discurso resumen.

Los asambleístas han visitado esta tarde el Centro de Higiene de Gracia y el Turó Park, donde se celebra en su honor un festival.

Se ha celebrado la quinta sesión de la Semana Municipal.

Sobre los recursos de alzada por vía contenciosa, ha disertado el catedrático señor Clavería.

Los representantes de Madrid, Zaragoza y Mahón han saludado a los asambleístas.

El alcalde de Barcelona ha contestado agradeciendo el saludo.

Se ha acordado que el programa de las Juntas de las futuras Semanas Municipales sea redactado en castellano.

Luego el señor Vidal y Guardiola ha pronunciado un discurso resumen.

Los asambleístas han visitado esta tarde el Centro de Higiene de Gracia y el Turó Park, donde se celebra en su honor un festival.

Se ha celebrado la quinta sesión de la Semana Municipal.

Sobre los recursos de alzada por vía contenciosa, ha disertado el catedrático señor Clavería.

Los representantes de Madrid, Zaragoza y Mahón han saludado a los asambleístas.

El alcalde de Barcelona ha contestado agradeciendo el saludo.

Se ha acordado que el programa de las Juntas de las futuras Semanas Municipales sea redactado en castellano.

Luego el señor Vidal y Guardiola ha pronunciado un discurso resumen.

Los asambleístas han visitado esta tarde el Centro de Higiene de Gracia y el Turó Park, donde se celebra en su honor un festival.

Se ha celebrado la quinta sesión de la Semana Municipal.

Sobre los recursos de alzada por vía contenciosa, ha disertado el catedrático señor Clavería.

Los representantes de Madrid, Zaragoza y Mahón han saludado a los asambleístas.

El alcalde de Barcelona ha contestado agradeciendo el saludo.

Se ha acordado que el programa de las Juntas de las futuras Semanas Municipales sea redactado en castellano.

Luego el señor Vidal y Guardiola ha pronunciado un discurso resumen.

Los asambleístas han visitado esta tarde el Centro de Higiene de Gracia y el Turó Park, donde se celebra en su honor un festival.

Se ha celebrado la quinta sesión de la Semana Municipal.

Sobre los recursos de alzada por vía contenciosa, ha disertado el catedrático señor Clavería.

Los representantes de Madrid, Zaragoza y Mahón han saludado a los asambleístas.

El alcalde de Barcelona ha contestado agradeciendo el saludo.

Se ha acordado que el programa de las Juntas de las futuras Semanas Municipales sea redactado en castellano.

Luego el señor Vidal y Guardiola ha pronunciado un discurso resumen.

Los asambleístas han visitado esta tarde el Centro de Higiene de Gracia y el Turó Park, donde se celebra en su honor un festival.

Se ha celebrado la quinta sesión de la Semana Municipal.

Sobre los recursos de alzada por vía contenciosa, ha disertado el catedrático señor Clavería.

Los representantes de Madrid, Zaragoza y Mahón han saludado a los asambleístas.

El alcalde de Barcelona ha contestado agradeciendo el saludo.

Se ha acordado que el programa de las Juntas de las futuras Semanas Municipales sea redactado en castellano.

Luego el señor Vidal y Guardiola ha pronunciado un discurso resumen.

Los asambleístas han visitado esta tarde el Centro de Higiene de Gracia y el Turó Park, donde se celebra en su honor un festival.

las conclusiones que se piden antes de pasar a la violencia.

En el acto reinó orden.

El pleito de los liberales

Los romanistas

En el Círculo Liberal se ha celebrado una Asamblea de diputados y senadores romanistas.

Asistieron 36 diputados y 25 senadores. Adhirieron 199 diputados y 27 senadores.

Presidió Eduardo Vincenti como presidente del Círculo, quien expuso el objeto de la reunión, diciendo que tuvo origen en otra celebrada el 27 de Junio para protestar contra los procedimientos utilizados para elegir al nuevo jefe del partido liberal.

Hizo historia de todo lo sucedido e invitó a Calbetón que presidiera, como así lo hizo. Calbetón pronunció un sentido discurso, cuya esencia está contenida en la carta que publicó en la Prensa hace algunos días.

Propuso que se celebrase en Madrid una Asamblea de representantes de las fuerzas liberales de toda España, de las poblaciones de más de 10.000 almas.

Terminó proponiendo la constitución de un Comité ejecutivo que realice los trabajos de la Asamblea y que se acuerde comunicar a Romanones las siete conclusiones que enumera de esta reunión.

Los senadores y diputados liberales catalanes, significados amigos de Alba, contestaron a éste si debían asistir a la reunión de parlamentarios catalanes convocada para esta tarde en Barcelona.

Alba les contestó que siendo partidario de que no se limite lo más mínimo el funcionamiento de las Cortes para que puedan ejercer la soberanía y deseo de alentar todo movimiento de patriótico e innovador, estimaba que el partido liberal debía cooperar a ello.

En este sentido les aconsejaba que asistieran a la reunión.

La contestación ha sido muy elogiada por cuantos la han conocido.

El convenio con Inglaterra

Los periódicos anuncian que el Gobierno ha ratificado el convenio que concertó en Londres el marqués de Cortina con el Gobierno inglés.

Le limitan a dar la noticia sin comentarlo, porque lo impediría la censura.

Nuestro embajador en Londres, Merry del Val, estuvo en el ministerio de Estado, despidiéndose de Lema.

Esta noche marcha a Inglaterra.

Los trabajos de excavación en Ronda.

Ronda.—Veinte hombres continúan los trabajos de excavación en los terrenos sepultados a causa del reciente desprendimiento. Han extraído el cadáver de José Castiño, su esposa y un niño pequeño.

Las operaciones se hacen difícilmente por la forma en que ha quedado la inmensa montaña. Se espera personal técnico y material apropiado.

Movimiento obrero resuelto

Salamanca.—Los obreros del ferrocarril en la frontera portuguesa se han reunido con los consejeros de las compañías, para resolver las diferencias.

La compañía ha accedido a las peticiones de los obreros, reanudándose a consecuencia de ello el trabajo.

¡Vaya un festejo!

En el pueblo de Moñche se celebró una boda.

Durante la comida, un invitado hizo explotar un petardo de dinamita, produciendo grandes destrozos en la puerta.

El arsenal de Cartagena

El gobernador de Murcia telegrafía que entraron al trabajo todos los obreros del Arsenal de Cartagena, reanudándose con normalidad.

La guerra europea

Dos millones de soldados yanquis hacia Francia

- La ofensiva rusa continúa su desarrollo -

Comunicado francés

París.—La actividad ha sido bastante grande en ambas arterias en las regiones de Moronvillers, Prunay, y cola 304.

Nada hay que señalar en el resto del frente.

Un avión enemigo fué alcanzado por el fuego de nuestras ametralladoras al Noroeste de Moronvillers.

La ruptura entre Grecia y Bulgaria.

Amsterdam.—Comunican de Sofía que el ministro de Grecia ha entregado una Nota, declarando que a causa de la participación de los destacamentos griegos en las hostilidades en los frentes balcánicos, las relaciones diplomáticas son imposibles entre el Gobierno griego y el búlgaro.

El ministro griego ha pedido los pasaportes suyos y del personal diplomático.

El Gobierno griego requisará todos los buques de comercio.

Atenas.—El Gobierno griego se propone requisar todos los buques de comercio para asegurar las comunicaciones entre los puertos nacionales y extranjeros.

El ministro de Viveres, en una reunión celebrada con los armadores, les pidió una lista de barcos disponibles.

Los buques mercantes serán también armados para hacer frente a los submarinos.

El Gobierno griego pedirá a Inglaterra la devolución de los barcos que requisó.

Los americanos en París

París.—Con motivo de celebrar los Estados Unidos el aniversario de su independencia, la Asociación de los veteranos de Francia ha rendido esta mañana un homenaje a la memoria de Washington, visitando la estatua del héroe americano, que se levanta en la plaza del Sena. Este acto ha coincidido con la llegada a París de los primeros contingentes del ejército de los Estados Unidos, que vienen mandados por el comandante Clark, oficial del Estado Mayor, que llevaba la representación del general Pershing. Una multitud enorme ha presenciado el desfile de los soldados norteamericanos y los ha aclamado con el mayor entusiasmo.

París.—Se ha celebrado en los Invalidos el acto de las banderas de marino, al general Pershing.

Han asistido Poincaré, Charp, Dubost, Deschanel, Painlevé, Lacaze y Joffre, quienes revistaron el batallón norteamericano. Este, precedido de una banda militar y de un destacamento de territoriales franceses, se trasladó al Cementerio de Picpus, donde se verificó una ceremonia ante la tumba de La Fayette.

En todo el trayecto una multitud considerable aclamó a dichas tropas, arrojando flores a su paso y dando vivas a Wilson y a América. La manifestación fué verdaderamente grandiosa.

En el Cementerio de Picpus pronunciaron discursos Charp, Pershing, Brandviltlock y Painlevé.

Este declaró que ninguna fecha ni ningún lugar podían ser mejor escogidos para conmemorar los destinos de ambas democracias.

«Los Estados Unidos saben bien que Francia irá hasta el fin de su tarea.»

Mañana, dijo, las banderas norteamericanas flotarán en el campo de batalla al lado de las banderas francesas. Los Estados Unidos saben bien que Francia no olvida su deuda: «El derecho sobre la fuerza.»

Después de la ceremonia en el Cementerio,

el batallón norteamericano regresó al cuartel de Reully, mientras que Pershing, Sharp los oficiales norteamericanos, Ribot, los ministros franceses, los embajadores y ministros de las potencias aliadas, como también numerosas personalidades, se trasladaron a la Cámara de Comercio norteamericana, para asistir al banquete.

Un discurso de M. Ribot

París.—En el discurso pronunciado por M. Ribot en el banquete dado por la Cámara de Comercio norteamericana, recordó cómo fué instituida la independencia de los Estados Unidos.

A continuación relató el desarrollo de esta gran nación y demostró el papel desempeñado por la revolución francesa, que auxilió al ideal norteamericano por el triunfo del derecho y de la libertad.

Este foto de ideas y sentimientos generosos está lejos de apagarse y se vio bien el día en que los Estados Unidos acordaron entrar en la guerra, acudiendo en socorro de los hollados derechos de la humanidad.

Al mismo tiempo que entraron en la lucha defendieron por boca de Wilson las condiciones de la paz futura, de modo que quedó hecha en seguida la completa inteligencia entre los Estados Unidos y Francia.

Después de la restitución de Alsacia y Lorena a Francia y de las reparaciones a Bélgica, Serbia, Polonia, Rumanía y las provincias invadidas, hay un proceso que habrá que instruir: el del militarismo prusiano, que es una amenaza perpetua para la existencia de las naciones pacíficas.

Mr. Lloyd George repitió ayer lo que dijo Wilson y que he dicho yo mismo desde a tribuna de la Cámara: «La paz sería singularmente más fácil de conseguir, si en lugar de kaiser tuviesemos ante nosotros a los representantes de una democracia fundada en los principios del derecho moderno. Esto hay que decirlo muy alto hasta que nos oigan nuestros enemigos. La victoria es segura a condición de que no desistamos en el momento supremo.»

Comunicado oficial italiano

Roma.—La artillería mantuvo ayer la actividad en todo el frente.

En la meseta del Asiago nuestras baterías han tenido bajo sus eficaces disparos a las columnas enemigas en marcha a quienes dispersaron.

En el valle de Gajmarar, al Norte y Este de Gorizia, nuestras patrullas efectuaron incursiones en las líneas enemigas produciendo desperfectos.

Al Sur de Castagnavizza una tentativa de ataque enemigo precedida de una violenta preparación de la artillería fué contenida en seco.

El ministro ruso al ejército de la Revolución.

Petrogrado.—El texto del orden del día dirigido a los ejércitos por el ministro de la Guerra dice lo siguiente:

«Rusia, habiendo roto las cadenas de la esclavitud, ha resuelto firmemente defender su honor y libertad.»

Teniendo confianza en la fraternidad de los pueblos, la democracia rusa ha hecho un llamamiento cauroso a todos los pueblos burgueses para desear la guerra y pactar una paz honrosa con la que pudiera quedar satisfechos; sin embargo, en contestación a este llamamiento, el enemigo nos ha propuesto la tralación; los austro-alemanes han invitado a Rusia a una paz separada, fingiendo engañar nuestra fraternidad y nuestra confianza, echando al mismo tiempo todas sus fuerzas contra nuestros aliados, esperando an-

quiarlos, para luego venir de nuevo contra nosotros.

Hoy viendo que Rusia no se deja engañar, el adversario nos amenaza y hace venir sus fuerzas hacia nuestro frente.

¡Soldados! La patria es lo primero; una catástrofe amenaza a la libertad y a la revolución; ¡Es la hora de que el ejército cumpla sus deberes! Nuestro generalísimo, que conoce tanto la historia, estima que cada día que se retrasa aumenta los esfuerzos del enemigo y que sólo un golpe decisivo puede destruir sus proyectos.

Es por lo que, en pleno conocimiento de mi responsabilidad, en nombre del pueblo ruso y del Gobierno provisional, hago un llamamiento a los ejércitos para emprender la ofensiva.

Que el enemigo no se apespure para conseguir el triunfo; que todos los pueblos sepan que no era por debilidad que hablábamos de paz y que sepan todos los países que nuestra libertad ha hecho más grande nuestro poderío militar.

Oficiales y soldados: Sabed que toda Rusia os bendice y en nombre de la libertad, en nombre del porvenir de la patria y en nombre de una paz honrosa y perdurable, os ordeno marchar adelante.»

La derrota de los submarinos.-Bombas que explotan dentro del agua.

Washington.—La Prensa celebra entusiasmada la derrota de los submarinos alemanes que atacaron a los transportes de tropas americanas.

Los alemanes hicieron grandes preparativos para realizar una gran carnicería, pero no se ha perdido ni una sola vida de soldados americanos ni un solo barco de guerra.

Los submarinos fueron recibidos a tiros con bombas que explotaban dentro del agua, después de algún tiempo de lanzadas, no siendo necesario que hagan blanco sobre los submarinos para obligarles a hundirse. Los efectos han sido admirables.

Las bombas submarinas son de nueva invención.

De ellas están ocupándose extensamente, haciendo pruebas los destroyers y submarinos americanos.

Dos millones de soldados yanquis a Francia.

Washington.—El Estado Mayor yanqui adopta las medidas necesarias con el supuesto de que sean enviados por lo menos dos millones de hombres a Francia.

Suspensión del tráfico holandés.

Amsterdam.—Las compañías holandesas de navegación han suspendido el tráfico ante la nueva disposición alemana, que empezará mañana a regir, extendiendo las zonas peligrosas al mar Negro.

Esta actitud de las compañías holandesas será firme mientras duren las negociaciones entabladas para examinar la disposición de Alemania.

La ofensiva rusa continúa

Petrogrado.—En el frente occidental, en dirección a Kowel, los duelos de artillería continúan.

Hacia Zolotolow los rusos se apoderaron en la región de Godoy de once ametralladoras alemanas y de un auto blindado alemán que intentaba penetrar en las líneas rusas y que fué rechazado por nuestro fuego de cañón.

Al Suroeste de Brzezanj, en combate de artillería, rechazamos con fuego de fusil y ametralladoras, varios contraataques enemigos.

En los combates de los días 1 y 3 de este, actual, los rusos apresaron 300 oficiales y 18.000 soldados; cogieron 29 cañones y 36 ametralladoras.

En el frente del Cáucaso, las tropas rusas después de vivo combate, se apoderaron de la ciudad de Pendovij.

En el mar Negro, uno de los antiguos torpederos rusos chocó con una mina colocada por el enemigo y se hundió.

Petrogrado.—Circulan insistentes rumores de haber evacuado el enemigo Brzezanj, punto que se halla cercado por el Suroeste y Noroeste por las unidades de cuatro ejércitos rusos que cooperan al avance de Gajizja.

Estos ejércitos que cubren el frente de 200 millas, han resuelto vencer o morir.

Los regimientos, batallones y baterías de estos ejércitos de la muerte, llevarán sus soldados galones rojos y negros y calaveras con espadas cruzadas.

Berna.—Los correspondientes alemanes del frente oriental dicen que la ofensiva rusa ha estado admirablemente preparada, pues han seguido en ella los rusos, los métodos franceses e ingleses, que preceden a los ataques grandes bombardos.

Rusia cuenta en el frente de ataque con gran superioridad numérica en hombres.

Esta ofensiva ha sido la de mayor impetu de las realidades en el frente.

Los críticos militares rinden homenaje al ministro Kerensky y al generalísimo Brusiloff, porque se tienen en cuenta las grandes dificultades vencidas en el interior y las que tuvieron que salvar para el transporte de hombres y material de guerra.

Contra los búlgaros

Atenas.—En las regiones de Prizrand, Dibra y Albania, ocupadas por los búlgaros, estalló la revolución contra las autoridades búlgaras.

Numerosas bandas armadas atacaron los puestos militares, asesinando a muchos soldados.

Han llegado numerosos refuerzos.

Recibimiento imponente.-Las crueldades de los turcos.

Atenas.—Ha llegado Sarraíl, dispensando un cariñoso recibimiento.

Le esperaban Ounart, Venizelos y a los funcionarios civiles y militares, franceses y griegos.

La muchedumbre le aclamó.

Salónica.—Los refugiados griegos detalan el exterminio de la población griega por

los turcos.

Las calles de Smirna están llenas de cadáveres mutilados de hombres, mujeres y niños.

Iguales atrocidades han cometido con los armenios.

De Portugal

Lisboa.—Norton Matos se ha encargado nuevamente de la cartera de la Guerra.

Inmediatamente se reunió el Consejo, donde dió cuenta del viaje a Francia e Inglaterra.

Mañana dará cuenta en el Parlamento. Refiriéndose a las sesiones secretas el presidente del Consejo declaró que dejaba en libertad a la mayoría para que decidiera sobre el requerimiento de las oposiciones.

Diputados rusos al frente.-Las relaciones ruso-británicas.

Petrogrado.—Cinco diputados de la Duma han decidido ingresar en el ejército activo para marchar al frente.

Bajo la presidencia del ministro de Hacienda se ha celebrado una conferencia sobre la situación de las negociaciones comerciales británicas.

Asistieron el ministro de Negocios extranjeros y el embajador inglés, acordando intervenir el Gobierno para poner a salvo los intereses de dichas relaciones.

Comunicado oficial ruso

Petrogrado.—Al Este de Brzezanj el enemigo atacó nuestras vanguardias, siendo rechazado.

Al Este de Capizba Domza, el enemigo, previa una preparación, nos atacó dos veces, y fué rechazado.

Frente rumano, tiroteo.

Después de la ocupación de Pendaiy, el enemigo se retiró a las afueras Oeste y Sur de la localidad.

Ningún cambio en los otros frentes.

En el mar Báltico, el 3 de Julio volaron nueve aparatos enemigos al Sur de la isla Desse, donde lanzaron 24 bombas, siendo rechazados.

Buque inglés hundido

Londres.—Los alemanes anuncian el torpedeo de un buque inglés de 8.200 toneladas probablemente el «Dovercastle», armado y escoltado.

Efectivamente, dicho buque fué hundido el 30 de Junio, pero no iba armado, aunque escoltado a causa de los numerosos atentados contra la Cruz Roja que han cometido los alemanes.

Lo que se exigirá a ciertos neutrales.

Londres.—Robert Cecil, recogiendo las indicaciones del diputado Feli, ha declarado en la Cámara de los Comunes que el Gobierno inglés exigirá justas reparaciones por toda pérdida que resulte en los países neutrales que establezcan minas en los mares alejados del teatro de la guerra, a cuyo efecto se abrirá a todos los neutrales.

Tiroteo entre desertores y policías.

París.—Dos soldados desertores, perseguidos por la policía y la gendarmería, hicieron disparos, matando a un policía e hiriendo a siete.

Al ser detenidos, la muchedumbre intentó lincharlos, teniendo que protegerlos los mismos policías.

EN ITALIA

Dimisión de un ministro.-El Comité Secreto.

Roma.—El nuevo ministro de Marina, asmirante Triani, ha d

LA FERIA-MUESTRARIO

Reunión importante
Ayer tarde tuvo lugar en el despacho del presidente de la Diputación una reunión...

Dicha Memoria está apoyada por los jefes de los partidos políticos valencianos...

Noticias varias

Próximo a terminarse el plazo voluntario para la adquisición de las cédulas personales...

TEATRO APOLO

En los exámenes de concurso a premio de la asignatura de la clase del Sr. Bellver...

TEATRO APOLO

Ayer falleció el excelente caballo y consecuente liberal don Salvador Juan Pérez...

TEATRO APOLO

El ingeniero director de la fábrica de gas Lebon, don César Santomá...

TEATRO APOLO

En la Caja de la Diputación se han recaudado ayer por contingente provincial...

TEATRO APOLO

El Ayuntamiento de Ademuz, 531,16 pesetas; Castellón de Rugat, 200; Alginet...

TEATRO APOLO

La Junta provincial contra la Tuberculosis avisa a las familias de las niñas que han sido inscritas...

cionada entidad, Gobierno civil, de cuatro a siete de la tarde...

Nuestro particular amigo Jacinto Soria y familia están de plácemes...

URBERUAGA DE UBILLA, Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas, especiales para las enfermedades del aparato respiratorio...

Para estimular el apetito las jóvenes ANEMICAS, se recomienda eficazmente el ELIXIR DR. CUESTA...

CUESTIONES OBRERAS
CALDEREROS EN COBRE.—Celebrará junta general el domingo...

Una comisión de la junta directiva de la sociedad Lo Rat-Penat...

El resumen del mes de Junio último de los juzgados municipales de la capital...

Defunciones.—208 varones y 201 hembras; polteros, 235; casados, 101, y 73 viudos...

Noticias teatrales
TEATRO APOLO
Hoy viernes, día de moda selecta...

TEATRO RUZAFÁ
Que «Ullus» es el talismán prodigioso que saca al público a la calle...

Una comisión de la junta directiva de la sociedad Lo Rat-Penat...

El Ayuntamiento de Ademuz, 531,16 pesetas; Castellón de Rugat, 200; Alginet...

La Junta provincial contra la Tuberculosis avisa a las familias de las niñas que han sido inscritas...

En la Caja de la Diputación se han recaudado ayer por contingente provincial...

CLÍNICA DENTAL
Profesores especialistas.—SUCESORES DE D. JOSÉ REY
Barcas, 3 (encima del horno del Puig)

Barcas, 3 (encima del horno del Puig).—Valencia.
Entrada por la calle de Moratín

Recaudado ayer por arbitrios:
Carnes, 4.849,23 pesetas.

La comisión de Banda Municipal despachó ayer asuntos de escaso interés general.

El resumen del mes de Junio último de los juzgados municipales de la capital...

Defunciones.—208 varones y 201 hembras; polteros, 235; casados, 101, y 73 viudos...

Noticias teatrales
TEATRO APOLO
Hoy viernes, día de moda selecta...

TEATRO RUZAFÁ
Que «Ullus» es el talismán prodigioso que saca al público a la calle...

Una comisión de la junta directiva de la sociedad Lo Rat-Penat...

El Ayuntamiento de Ademuz, 531,16 pesetas; Castellón de Rugat, 200; Alginet...

La Junta provincial contra la Tuberculosis avisa a las familias de las niñas que han sido inscritas...

En la Caja de la Diputación se han recaudado ayer por contingente provincial...

cientes e industriales no escatimar recursos al Estado y al Municipio...

TAUROMAQUIA

La novillada del domingo
La empresa ha adquirido para la novillada económica del domingo ocho bichos de casta...

La parte literaria es interesante y la información ilustrada alcanza a los sucesos más culminantes de la semana...

PUBLICACIONES

El coronel D. Benito Márquez Martín, presidente de la junta de Defensa de Arma de Infantería...

La parte literaria es interesante y la información ilustrada alcanza a los sucesos más culminantes de la semana...

Sucesos

¿ROBO?
En la madrugada de ayer, al oír gritos en demanda de auxilio...

Llevaronse 1.100 pesetas y lo sujetaron con cuerdas para que no diera parte de lo ocurrido a las autoridades...

Beneficio de la primera actriz Paquita Verdejo.—A las 6:30; Malditos colos y tres abeltes de colmena...

Beneficio de la primera actriz Paquita Verdejo.—A las 6:30; Malditos colos y tres abeltes de colmena...

Beneficio de la primera actriz Paquita Verdejo.—A las 6:30; Malditos colos y tres abeltes de colmena...

ATROPELLO.
Et tren especial de mercancías número 1, de la Compañía de Tranvías...

CIRCULOS Y SOCIEDADES

PEÑA TENNIS.—Mañana, de diez a una y media de la madrugada...

Puerto

Buques entrados el día 5:
Vapor español «Lujos», de Ibiza...

Vapor español «Barcelona», de Barcelona, con pasaje y cargo general...

Vapor español «Navarra», de Tarragona, con cargo general...

Vapor español «Santa Eugenia», para Cette habiendo cargado sobre 1.630 bocoyes vino...

Vapor español «Baleares», para Palma de Mallorca, con pasaje, vajilla y cargo general...

Vapor español «Lujos» para Ibiza, con pasaje, vajilla y cargo general...

Bergantín goleta «Francisco Ron», para Cette, con vino...

Palibot «San Miguel», para Cette, con vino.

Palibot «Euterio Delgado», para Burriana, con lastre.

Laúd «Unión», para Agde, con vino.

Salón Novedades. Beneficio de la primera actriz Paquita Verdejo...

Descubrimiento Sensacional

Curación de las enfermedades de la piel y también de las llagas y de las piernas LA SANGRE



Antes de la curación / Después de 15 días de tratamiento

Hemos señalado a los lectores de este periódico el descubrimiento sensacional del señor RICHLET...

Eczema, herpes, impetigos, acnes, carpuñidos, prurigos, rojecos, carpuñidos, tartráneos y costis de la barba, comosones, llagas varicosas y eczemas varicosos de las piernas...

Este maravilloso tratamiento ejerce su acción tanto sobre el punto en el cual se localiza el mal como sobre la sangre...

Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída después de la curación.

El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna.

Para obtener también gratuitamente este folleto, basta dirigirse al señor L. RICHLET, 13, rue Gambetta, en Sedan (Francia)

DEPÓSITO GENERAL Y VENTA.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola...

DEPÓSITO GENERAL Y VENTA.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola...

DEPÓSITO GENERAL Y VENTA.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola...

DEPÓSITO GENERAL Y VENTA.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola...

DEPÓSITO GENERAL Y VENTA.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola...

DEPÓSITO GENERAL Y VENTA.—Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola...

Mata-Ladillas - ¡ATENCIÓN!

Por una módica comisión se subasta toda clase de muebles usados, máquinas de coser, gramófonos...

Subasta Clement Hermanos, P. Emilio Castellar, 14.

Compañía Transmediterránea

Servicio rápido para Andalucía, con salidas fijas todos los lunes

El vapor TINTORÉ saldrá el día 9 de Julio, para Málaga, Cádiz y Sevilla.

Servicio rápido para el Norte de España, con salidas fijas todos los viernes

El vapor CIRILO AMORÓS saldrá el día 6 de Julio, para Melilla, Ceuta, Málaga, Cádiz, Vigo, Coruña, Santander, Bilbao y Gijón.

Informarán Delegación de Valencia, Muelle de Levante, letra A, Of. telégrafo 5.255

LINEA DE PINILLOS

VIAJES RAPIDOS y telegrafía sin hilos

Servicio al Brasil, Plata, con salidas fijas mensuales

PARA MONTEVIDEO Y BUENOS AIRES

El vapor Balmes (se ignora fecha). Admite carga y pasajeros en las clases de primera, segunda y tercera...

Servicio a las Antillas y Estados Unidos, con salidas fijas los días 7 y 21 de cada mes

Consignatarios en Valencia: Requena é hijos, Colón, 58, teléfonos: para carga, número 426, y para pasaje, 928

Clínica 'La Salud'
Director: Dr. Ventura Andreu
Curación radical del Venéreo, Sífilis, Matriz y todas las enfermedades secretas.

Veranautes
Se alquila en Burjasot, una casita con jardín, situada a unos cien metros del paso a nivel del tranvía y ferrocarril de la línea de Godelia.

LO INCREIBLE
A 60 PESETAS DISCOS A DOS PESETAS
Composturas económicas. Se compran y cambian discos.

Veranautes
Se alquila en Burjasot, una casita con jardín, situada a unos cien metros del paso a nivel del tranvía y ferrocarril de la línea de Godelia.

Veranautes
Se alquila en Burjasot, una casita con jardín, situada a unos cien metros del paso a nivel del tranvía y ferrocarril de la línea de Godelia.